

# CONTEXTO

Entrega N° 1.734

Oct. 31, 2022

## La “newsletter” de Juan Carlos de Pablo

### COMO LO VEO

La última “genialidad” que se le ocurrió a alguien, dentro del oficialismo, es que el Poder Ejecutivo disponga que los asalariados privados registrados, reciban un bono por encima de lo que pactaron con sus empleadores. Lo digo en latín: JODA PURA, que naturalmente afecta las negociaciones que actualmente se están llevando a cabo.

### CLAVES

♦ Según FIEL, ajustada por estacionalidad, la producción industrial cayó 2,8% entre agosto y setiembre pasados; subió 2,8% entre el IIIT2021 y el IIIT2022, y aumentó 4,1% comparando los 9 primeros meses de 2021 y de 2022.

♦ Pateamos los vencimientos con el Club de París hasta 2028. Con esfuerzo local, lo más probable es que no los paguemos... nunca.

♦ El PBI de China creció 3,9% en el IIIT22. En parte puede ser maduración del “catch up” que hace décadas comenzó Deng Xiao Ping, en parte pura coyuntura.

### ME PREGUNTO

La BBC, al referirse a Rishi Sunak, flamante primer ministro del Reino Unido, habla de una persona “de color”. Allí parece que nadie se ofende. A propósito: los blancos, ¿no somos también “de color”... blanco?

### SEMAFOROS

ROJO

☹ Creciente número de empresas frenan su producción por falta de insumos importados.

AMARILLO

☺

VERDE

☺

### EN ESTA ENTREGA

- ♦ Como lo veo
- ♦ Bono para privados registrados, grave error
- ♦ PASO. Fantasma de 2019, ¿será irrelevante en 2023?
- ♦ Presupuesto 2023. ¿Qué se aprobó, finalmente?
- ♦ Para qué (Macri), en línea con Memorias (Kissinger)
- ♦ EEUU: PBI estancado, en lo que va de 2022
- ♦ Emmanuel M. Drandakis

### DEL “PENGUIN DICTIONARY OF MODERN HUMOROUS QUOTATIONS”

“Cómo no voy a estar triste. Mi hermano gemelo olvidó saludarme por mi cumpleaños”. Jerry Dennis.

## COMO LO VEO

*“En 1900 el ama de casa promedio pasaba 58 horas por semana, dedicada a las tareas del hogar: preparación de comidas, lavado de la ropa y limpieza de la casa. En 1975 lo hacía en 18 horas”. Gracias a la maquinaria diseñada para enfrentar las tareas del hogar. Esto permitió aumentar fuertemente la importancia de la mujer en la fuerza laboral”.*

*(Fuente: Greenwood, J. Seshadri, A. y Yorukooglu, M. (2005): “Engines of liberation”, Review of economic studies, 72).*

**La última “genialidad” que se le ocurrió a alguien, dentro del oficialismo, es que el Poder Ejecutivo disponga que los asalariados privados registrados, reciban un bono por encima de lo que pactaron con sus empleadores. Lo digo en latín: JODA PURA, que naturalmente afecta las negociaciones que actualmente se están llevando a cabo.**

### **¿De cuánto fue el acuerdo salarial de camioneros?**

Según los diarios, la semana pasada el gremio de camioneros acordó con los representantes de los empleadores, un aumento salarial de 107%, más un bono de \$ 100.000.

¿Por qué pregunto, entonces? Porque para saber si esto es mucho o poco, me gustaría conocer cuándo fue el anterior aumento salarial, y de cuánto. Y como seguramente no se trató de un número único, me gustaría ver la evolución temporal del salario neto de los camioneros, y también el costo laboral -por todo concepto- de los propietarios de los camiones.

No me dejó llevar por los titulares de los diarios. En esta materia, menos que menos.

## **¿Y entonces?**

La realidad avanza (a veces se estanca, a veces retrocede) mientras el plano político parece estar al rojo vivo. La novedad es que, en apreciable medida, la política económica práctica parece ignorar a las máximas autoridades políticas, y también a buena parte de las genialidades que se le ocurren a quienes pretenden ayudar a mejorar la realidad.

Las preguntas siguen siendo las de siempre, pero para la toma de decisiones práctica, más que un inventario de futuros posibles, es observar cómo adoptan las decisiones Massa y Rubinstein.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.734; Octubre 31, 2022.

## **BONO PARA PRIVADOS REGISTRADOS, GRAVE ERROR**

Lo voy a decir en latín, porque soy un tipo fino: sólo a alguien que ESTÁ EN LA JODA se le ocurre, aquí y ahora, proponer que los asalariados privados registrados, una especie que parece estar en extinción, reciban un bono dispuesto por el Poder Ejecutivo.

La razón es simple: la negociación de los salarios y el resto de las condiciones laborales de este segmento del mercado laboral, está en manos de representantes de los trabajadores y de los empleadores. Como debe ser.

El Poder Ejecutivo, en materia salarial, no tiene nada que hacer.

Es más, según los diarios el gremio de los camioneros acaba de conseguir un aumento salarial de 107%, más un bono de \$ 100.000. Pregunta mi tía Carlota: si por decreto se creara otro bono, ¿sería tomado a cuenta del ya negociado, o debería ser considerado adicional? Lo único que falta es que a los Moyano, para contribuir a la dilucidación del problema, se les ocurriera un paro general de transportistas.

Bastantes problemas tenemos con los problemas, para que encima este Poder Ejecutivo se entrometa, como una cuña, en negociaciones entre privados.

“Quedate tranquilo, Juan Carlitos, que esto es puro humo”. Si quien dice esto sostiene que la peligrosa iniciativa no terminará prosperando, no debe subestimar el impacto que la mera hipótesis causa sobre las negociaciones concretas y el fastidio de los empleadores.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.734; Octubre 31, 2022.

## **PASO: EL FANTASMA DE 2019, ¿SERÁ RELEVANTE EN 2023?**

Si el oficialismo no consigue anular las Primarias Abiertas Simultáneas Obligatorias (PASO), intentará achicar lo más posible los plazos que transcurrirán entre las PASO, la elección propiamente dicha y el traspaso del poder.

¿Por qué esto último? Por temor a que se repita lo que ocurrió en 2019. La contundente y totalmente inesperada derrota del oficialismo de entonces, ocurrida el domingo 11 de agosto de dicho año, el lunes 12 generó fuerte aumento del dólar (o caída de reservas del Banco Central) y desplome de las cotizaciones de los títulos públicos). Hecho que para el candidato opositor se debía al fracaso de la política económica del oficialismo, y para éste la anticipación de lo que se pensaba que podría venir.

Invitado a Desde el llano, el programa que dirige Joaquín Morales Solá, ese mismo lunes expliqué que como las decisiones siempre se adoptan para adelante, la correcta interpretación de lo que había sucedido ese día en “los mercados”, tenía que ver con lo que esperaba de la presidencia de Alberto Ángel Fernández; y que si alguien hubiera querido castigar a Mauricio Macri, tenía que haber comprado dólares, y vendido títulos, ¡el viernes anterior a las PASO!

Tal como era de esperar, a raíz de mis declaraciones algunos macristas me felicitaron y algunos albertistas se acordaron mal de mi mamá. Pero esto pertenece al plano de la política, no al del profesionalismo desde el cual hablé.

Todo esto pertenece a la historia. Para la toma de decisiones, la cuestión es la siguiente: ¿en qué medida el “fantasma” de 2019 resulta relevante para 2023?

Si en las PASO de 2023 llegara a ganar el oficialismo, el fantasma será real, porque tendríamos que prepararnos para 4 años más de Alberto+Cristina. No lo puedo descartar, pero le asigno una probabilidad muy baja, y por consiguiente -error tipo I, error tipo II- irrelevante para la toma de decisiones.

Si gana la oposición, y más allá del (o de la) candidato, tampoco lo puedo descartar, pero me cuesta imaginar que el próximo gobierno, en manos de algún integrante de la actual oposición, pueda ser peor que el actual. Pero si esto es así, el triunfo de la oposición en las PASO debería generar mejoras en las cotizaciones de los “mercados”.

Excepto que se piense que, perdido por perdido, el actual gobierno tire la toalla, y complique la realidad entre las PASO y la entrega del poder. No lo puedo descartar, pero nuevamente -error tipo I, error tipo II- no me parece que hoy sea una consideración relevante para la toma de decisiones.

Argentina tiene hoy suficientes problemas reales como para que le dediquemos mucho espacio a esta cuestión. Pero le planteo el menú de alternativas, por si en la actualidad el tema le quita el sueño. Antes de asustarse, trate de identificar cuál sería la razón de su preocupación.

¡Animo!

## **PRESUPUESTO 2023: ¿QUÉ SE APROBÓ, FINALMENTE?**

“El Parlamento como institución libre sufre en América Latina embates de gobiernos de facto y/o de revoluciones populares, pero sus limitaciones más durables son las que se relacionan con la vida económica y el crecimiento administrativo que parecieran en camino de arrasar con el órgano más representativo de la soberanía popular. Cuando Joaquín V. González formuló el planeamiento constitucional, el presupuesto era una ley a la escala del diputado. Hoy es un documento para iniciados. Los miembros de la comisión de presupuesto de la Cámara de Diputados sólo pueden ocuparse de las cifras más generales, aprobando textos que autorizan a la administración a hacer y deshacer a su modo. El principio de la superioridad de la ley se mantiene, pero con grandes condicionamientos. Debiéramos examinar si no convendría acercar Gobierno y Congreso mediante la institución del Jefe de Gobierno, que cuente con el voto de la Cámara”.

Esto afirmó Américo Ghioldi en la conferencia de incorporación a la Academia Nacional de Ciencias Económicas, titulada “El futuro del parlamentarismo y la concentración del poder económico”, pronunciada en... ¡1967!

¿Qué pasó, en el último medio siglo, en esta materia? Mucho me temo que haya empeorado. Cayetano Licciardo, mi profesor de finanzas públicas en la UCA, en 1964 me enseñó que el presupuesto nacional es una autorización de gastos y un pronóstico de ingresos, así que déficit o superávit no se sabe bien qué es. Máxime con la tasa actual y esperada de inflación.

**Contexto** no llena los requisitos de “iniciados”, como demandaba Ghioldi. Ergo, no voy a elaborar. La cuestión es la medida en la cual lo aprobado la semana pasada por la Cámara de Diputados, afectará las decisiones fiscales que adopte el Ejecutivo durante el año próximo. Que hablen los que saben.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.734; Octubre 31, 2022.

## **PARA QUÉ, DE MACRI, EN LÍNEA CON MEMORIAS, DE KISSINGER**

¿En qué se parecen ambas obras? En que, producto de la experiencia práctica de sus autores, se reflexiona sobre la cuestión del liderazgo en la función pública.

¿En qué se diferencian? En que Macri publicó su versión en 261 páginas, don Henry - quien el año próximo cumplirá sus primeros 100 años- en más de 3.000 páginas.

La otra diferencia significativa es que Macri presidió Boca Juniors, la Ciudad de Buenos Aires y la presidencia de la Nación, mientras que Kissinger fue asesor nacional de seguridad y secretario de Estado; pero mientras el primero llegó a los referidos cargos ganando elecciones, el segundo fue nombrado “a dedo”.

A continuación, siguiendo mi costumbre de sintetizar los subrayados de los libros que me interesan, reproduzco -reclasificándolas- las afirmaciones más significativas (el número que aparece entre paréntesis, corresponde a la página de la que fue extraída).

### **PRIMERO, LAS MÁS IMPORTANTES.**

A veces el poder es una droga. Un veneno frente al cual uno debe generar sus propios anticuerpos: conocerse a sí mismo, una familia y la mesa chica (136).

La máquina de impedir, de la que hablaba Emilio Perina, no plantea combates en el plano de las ideas, sino que se interpone entre el hacer y el no hacer (203).

Mi principal rival nunca es otro líder, sino el statu quo (78).

### **LIDERAZGO PROPIAMENTE DICHO.**

Pocas cosas hay más importantes en el trabajo de un líder que saber decir que no (83).

El liderazgo siempre comienza por tener un sueño (48).

No hay liderazgo sin riesgo (57). No le temo al riesgo (169). La aversión al riesgo es incompatible con el hacer (171).

El trabajo de un líder no es tan solo ordenar las cuentas. La innovación cumple un rol vital (64).

El poder se construye con lo que hay (159).

El principal problema en el ejercicio del poder está siempre en el ego (166).

El líder debe garantizar la libertad para poder expresar opiniones diversas y hasta contrarias a las suyas (166).

El líder tiene una suerte de obligación moral de escuchar siempre (167).

No existe un único momento de decisión frente al riesgo. Las decisiones maduran a lo largo de procesos evolutivos personales, hasta que un día terminan manifestándose en acciones concretas (170).

El liderazgo nunca es unidireccional (200).

En el poder, la relación entre la amistad y el trabajo es un tema complejo (213).

El líder siempre debe hacerse cargo (223).

El objetivo del líder no es tener razón. Es cambiar la realidad, es que los proyectos se realicen. Es hacer (223).

La agresión es un problema para el agresor, nunca para el agredido (229).

El tiempo es el activo más escaso en cualquier proceso de transformación. Lo que no se hace hoy, difícilmente pueda hacerse mañana (233).

## ORGANIZACIÓN, COLABORADORES.

La pasión es una energía necesaria, que no alcanza para transformar. Si no se construye una organización que la contenga, la pasión no es más que una fuga de energía (67).

Se lidera con personas, con maneras de ser, de trabajar, de vincularse (34).

El mejor modo de resolver conflictos entre las personas es compartir tiempo fuera del trabajo (36).

[Colaboradores] Me resultó siempre mucho más fácil frenar a alguien que empujarlo (37).

Prefiero a aquellos que hacen 10 cosas, aunque sólo 7 le salgan bien, a alguien que sólo puede hacer 4, aún cuando el resultado sea extraordinario (38).

El respaldo [a sus colaboradores] es una responsabilidad indelegable del líder (107).

[Colaboradores] No se pueden cambiar sus maneras de ser y sus personalidades (224).

## EMPRESAS, ESTADO.

En las empresas los mandos son verticales. En la política y la gestión pública las cosas son diferentes (164).

Mover al Estado es más lento y más trabajoso que mover una empresa (212).

Es muy importante que las organizaciones sean lo suficientemente flexibles para poder adaptarse a las diferentes características y modalidades de trabajo de quienes las integran (179).

## OTRAS.

Liderar es siempre dar. Si el líder no da, no lidera. Obliga, que es algo muy diferente (40).

El verdadero cambio es siempre un cambio cultural (68).

Vamos a hacer una obra en el arroyo Maldonado. Con la próxima tormenta, se va a volver a inundar. El año que viene se va a volver a inundar, dentro de 2 y 3 años también. Pero cuando terminemos, no se va a inundar más (181).

## ÚLTIMA, PERO PROBABLEMENTE LA MÁS IMPORTANTE.

El cambio crece siempre de abajo hacia arriba. El líder es sólo un intérprete (41).

La tarea de líder es de soporte, debe estar atrás, no adelante (225).

[2023] La primera diferencia con respecto a 2015 está en la sociedad (249).

En esto, Macri y Kissinger discrepan. Éste último le dedicó Liderazgo, el libro que público hace pocos meses, a Adenauer, De Gaulle, Nixon, Sadat, Lee y Thatcher, para enfatizar que la realidad no se nutre exclusivamente de las circunstancias, sino también de la aparición de la persona adecuada para “empujar” la realidad en determinada dirección.

En el plano local, el ejemplo más nítido que se me ocurre es el siguiente: en 1958 los argentinos no le pedimos a Arturo Frondizi que librara la batalla del petróleo; lo hizo, junto a Rogelio Frigerio, porque entendía que lo tenía que hacer.

Pero, pensando en Argentina 2023, el debate se convierte en abstracto. Porque mientras en Primer tiempo Macri dijo que la sociedad no le pedía que encarara reformas económicas estructurales, además de que carecía de suficientes votos en el Congreso, para que fueran aprobadas, en Para qué afirma que la sociedad cambió.

La conclusión es obvia, pero muy importante: el líder del gobierno que arranque su gestión el 10 de diciembre de 2023, tendrá que encararlas.

. . .

Por favor, que la síntesis que acabo de presentar no sólo no lo frene, sino que por el contrario lo induzca a leer el original, publicado por Planeta. Vale la pena.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.734; Octubre 31, 2022.

## **EEUU: PBI, ESTANCADO, EN LO QUE VA DE 2022**

Según la estimación recontrapreliminar, ajustado por estacionalidad el PBI real de Estados Unidos aumentó 2,6% anualizado, entre el segundo y el tercer trimestre de 2022 (0,6%, diríamos en Argentina).

El cuadro que acompaña estas líneas pone esta información en perspectiva.

Ajustado por estacionalidad, ¿cuánto aumentó el PBI real, entre el cuarto trimestre de 2021 y el tercero de 2022? La mera inspección de la porción final de la columna respectiva, genera la respuesta correcta. CERO.

En otros términos, el aumento registrado en el tercer trimestre de año en curso compensó las caídas de los 2 trimestres anteriores.

Pero, mirando para adelante, el último número es más importante que los anteriores.

¿Qué hará Jeremy Powell, titular del FED, con la tasa de interés que maneja, a la luz de este número, y de otros que se fueron generando con posterioridad? Si el temor a la recesión le podría haber sugerido revisar ulteriores aumentos de la tasa, el crecimiento del tercer trimestre lo puede llevar a que siga concentrando su accionar en la tasa de inflación. De repente esto afecta la velocidad, y la intensidad, de los futuros aumentos.

Última, pero no menos importante. La desagregación del gasto total muestra algún aumento en el consumo privado, caída en la inversión privada, y fuerte aumento en las exportaciones.

¡Animo!

**PBI DE ESTADOS UNIDOS, desestacionalizado**

Período	A precios corrientes (miles de millones de u\$s)	1929= 100	(variación, en %)	A precios de 2012 (miles de millones de u\$s)	1929= 100	(variación, en %)	(variación, anualizada, en %)	2007 100	x-2007 (var., eq. an., en %)
	(anual)								
2007	14.451,9		4,6	15.626,0		1,9		100,0	
2008	14.712,8		1,8	15.604,7		-0,1		99,9	-0,1
2009	14.448,9		-1,8	15.208,8		-2,5		97,3	-1,3
2010	14.992,1		3,8	15.598,8		2,6		99,8	-0,1
2011	15.542,6		3,7	15.840,7		1,6		101,4	0,3
2012	16.197,0		4,2	16.197,0		2,2		103,7	0,7
2013	16.784,9		3,6	16.495,4		1,8		105,6	0,9
2014	17.521,7		4,4	16.899,8		2,5		108,2	1,1
2015	18.219,3		4,0	17.386,7		2,9		111,3	1,3
2016	18.707,2		2,7	17.659,2		1,6		113,0	1,4
2017	19.485,4		4,2	18.050,7		2,2		115,5	1,5
2018	20.527,2		5,3	18.606,8		3,1		119,1	1,6
2019	21.372,6		4,1	19.032,7		2,3		121,8	1,7
2020	20.893,7		-2,2	18.384,7		-3,4		117,7	1,3
2021	23.169,2		10,9	19.525,7		6,2		125,0	1,6
	(trimestral, anualizado)								
2018Q1	20.143,7		1,3	18.436,3		0,8	3,1		
2018Q2	20.492,5		1,7	18.590,0		0,8	3,4		
2018Q3	20.659,1		0,8	18.679,6		0,5	1,9		
2018Q4	20.813,3		0,7	18.721,3		0,2	0,9		
2019Q1	21.001,6		0,9	18.833,2		0,6	2,4		
2019Q2	21.289,3		1,4	18.982,5		0,8	3,2		
2019Q3	21.505,0		1,0	19.112,7		0,7	2,8		
2019Q4	21.694,5		0,9	19.202,3		0,5	1,9		
2020Q1	21.481,4		-1,0	18.952,0		-1,3	-5,1		
2020Q2	19.477,4		-9,3	17.258,2		-8,9	-31,2		
2020Q3	21.138,6		8,5	18.560,8		7,5	33,8		
2020Q4	21.477,6		1,6	18.767,8		1,1	4,5		
2021Q1	22.038,2		2,6	19.055,7		1,5	6,3		
2021Q2	22.741,0		3,2	19.368,3		1,6	6,7		
2021Q3	23.550,4		3,6	19.672,6		1,6	6,4		
2021Q4	24.347,1		3,4	20.006,2		1,7	7,0		
2022Q1	24.740,5		1,6	19.924,1		-0,4	-1,6		
2022Q2	25.248,5		2,1	19.895,3		-0,1	-0,6		
2022Q3	25.663,3		1,6	20.021,7		0,6	2,6		

CONTEXTO; Entrega N° 1.734; Octubre 31, 2022.

## EMMANUEL M. DRANDAKIS

(1933 - ¿2018?)

Estudió en la Universidad de Economía y Negocios de Atenas (ASOEE) y en la de Rochester.

Enseñó en las universidades Yale, de Rochester y a partir de 1972 en la ASOEE. En esta última “fue el primer director de su departamento de estudios de posgrado” (NN, 2018).

En 2002 G. Bitros e Y. S. Katsoulacos publicaron un volumen de ensayos en su honor, cuando se retiró de la ASOEE, obra que contiene 14 monografías referidas a teorías del crecimiento económico, equilibrio general, economía laboral, y teoría de los juegos.

“El 18 de mayo de 2018 en la ASOEE se celebró un congreso académico en su memoria, en el cual Tryphon Kollintzas remarcó que `Drandakis es el paradigma de la ciencia y la academia, que desarrolló sus actividades en un país que sistemáticamente ignoró a personas como él” (NN, 2018).

¿Por qué los economistas nos acordamos de Drandakis? Por sus contribuciones a la economía matemática, crecimiento económico, teoría microeconómica, funciones de costos con productos múltiples, funciones de transformación, etc.

Bitros, G. y Katsoulacos, Y. S. (2002): Essays in economic theory, growth and labor markets: a festschrift in honor of E. Drandakis, Edwar Elgar.

NN (2018): “Honorary event in memory of professor Emmanuel Drandakis”, Athens university of economics and business, 18 de mayo.

INDICADORES ECONOMICOS DE ARGENTINA

Fecha	Riesgo País EMBI+ (puntos básicos)	Tasas de Interés			Presente Oficial (\$ por us\$)	refer. BCRA (\$ por us\$) Com. A 3500	Dólar		Contado con liquidación (\$ por us\$)	Paralelo (\$ por us\$)	Acciones		Carne		Soja (us\$ neto retenc. /tn)	Soja (us\$ en Chicago /tn)
		Encuesta Caja ahorro en \$ (mensual, %)	BCRA P. fijo 7 a 59 d. en \$ (anual, %)	Call e./ bancos tasa fija en \$ (anual, %)			futuro Rofex* (\$ por us\$) a fin de mes	Índice Merval (Lider)			Índice Merval (Argentina)	(\$ por kilo)	(us\$/ por kilo)			
Promedios																
2019	1.319	0,61	4,01	67,14	50,0366	48,2557	49,4570	52,3312	53,2356	51,4777	34.407,30	30.312,54	65,387	1,33	236,6	326,8
2020	2.241	0,37	2,47	29,48	74,3297	70,6818	71,7488	74,5872	117,7555	122,8597	42.265,09		100,321	1,35	262,4	350,5
2021	1.581	0,62	2,82	35,56	100,6488	95,1649	96,2486	99,2951	168,0569	170,6667	65.358,65		179,662	1,78	338,5	505,2
Oct.21	1.637	0,70	2,83	35,24	104,7303	99,2202	100,0248	103,2305	177,7919	188,8095	82.054,70		181,745	1,74	350,9	452,1
Nov.21	1.764	0,69	2,82	35,19	105,8751	100,3171	101,4561	106,1286	197,7686	200,3182	88.706,95		210,055	1,98	354,0	455,1
Dic.21	1.728	0,62	2,82	35,32	107,4642	101,9224	103,2261	107,9943	208,2548	200,8696	84.643,49		229,015	2,13	362,8	474,5
Ene.22	1.844	0,57	3,04	35,66	109,4798	103,9846	105,5369	109,3495	215,7395	211,9286	85.002,12		224,920	2,05	388,7	513,7
Feb.22	1.763	0,54	3,15	36,03	111,9963	106,3638	107,5922	112,1610	213,7670	213,5750	88.995,80		255,830	2,28	425,4	584,0
Mar.22	1.825	0,64	3,32	37,22	114,8650	109,4024	111,0478	115,0922	197,1030	202,1304	89.298,58		271,720	2,37	446,5	617,2
Abr.22	1.727	0,67	3,56	38,85	118,6681	113,2944	115,3448	121,1824	196,5648	199,2857	91.169,74		292,865	2,47	436,3	617,9
May.22	1.883	0,84	3,75	40,68	123,2754	117,8461	120,3092	125,9723	210,3405	204,7955	89.075,76		287,618	2,33	428,6	617,1
Jun.22	2.157	0,91	3,96	42,62	128,0114	122,7502	125,3193	131,0809	231,7873	218,2273	88.059,21		280,726	2,19	394,1	621,2
Jul.22	2.693	0,93	4,24	46,72	135,2124	128,4454	131,4303	141,3038	301,6819	290,7143	107.190,26		278,215	2,06	386,5	571,0
Ago.22	2.415	1,34	5,07	61,86	142,2583	135,2567	139,1493	152,6113	289,7270	292,6957	129.111,74		296,137	2,08	387,8	576,0
Sep.22	2.444	1,69	5,55	69,49	150,2164	143,4152	147,9161	162,5677	295,3764	281,5455	142.118,01		291,422	1,94	114,8	536,3
2022																
Sep. 1	2.388	1,33	5,25	67,23	145,8600	139,0050	149,7500	165,3500	288,7400	285,0000	136.302,13		300,240	2,06	388,0	541,15
Sep. 2	2.422	1,33	5,25	67,23	145,8600	139,0050	149,7500	165,3500	288,7400	285,0000	136.302,13		300,240	2,06	388,0	541,15
Sep. 5	2.429	1,36	5,44	67,23	147,0500	140,2000	148,3800	164,0500	282,9100	270,0000	138.268,03		300,240	2,04	541,15	
Sep. 6	2.366	1,44	5,21	66,46	147,3500	140,5783	148,3900	162,8500	283,3900	276,0000	137.309,26		297,350	2,02	547,49	
Sep. 7	2.360	1,42	5,42	65,90	147,6600	140,8200	148,3900	162,3400	280,8200	284,0000	141.001,53		292,460	1,98	538,95	
Sep. 8	2.332	1,52	5,41	65,25	148,1500	141,1767	148,4000	162,8000	282,8900	280,0000	141.509,32		292,460	1,97	344,0	540,33
Sep. 9	2.323	1,61	5,28	67,89	148,4200	141,3750	148,1900	162,8500	280,8800	274,0000	144.642,18		298,080	2,01	547,22	
Sep. 12	2.306	1,66	5,37	67,62	149,4300	142,2750	148,0500	163,0000	279,9000	272,0000	144.714,11		298,080	1,99	569,45	
Sep. 13	2.310	1,70	5,16	68,27	149,5200	142,5750	147,9800	163,0500	279,4600	273,0000	142.941,60		298,220	1,99	350,0	563,75
Sep. 14	2.330	1,78	5,26	67,40	149,6100	142,8750	147,8900	163,5500	284,2500	277,0000	146.750,04		296,660	1,98	352,0	552,54
Sep. 15	2.330	1,78	5,45	66,68	149,9900	143,1817	147,8500	163,1000	295,3700	276,0000	144.765,55		296,660	1,98	353,0	533,35
Sep. 16	2.383	1,80	5,77	71,14	150,1700	143,4967	147,6500	161,6500	301,1500	277,0000	145.741,82		290,570	1,93	532,24	
Sep. 19	2.384	1,87	5,82	72,26	150,9300	144,3450	147,4900	160,6000	303,3300	277,0000	150.262,08		290,570	1,93	350,0	536,93
Sep. 20	2.388	1,85	5,74	71,28	151,2400	144,6317	147,4200	160,4500	302,8900	287,0000	147.929,75		290,150	1,92	543,36	
Sep. 21	2.393	1,86	5,89	73,91	151,5600	144,9033	147,3000	160,2500	305,9000	287,0000	146.980,13		280,220	1,85	536,93	
Sep. 22	2.434	1,87	5,83	72,48	151,6400	145,1683	147,3500	161,7000	312,1600	285,0000	149.480,84		280,220	1,85	535,37	
Sep. 23	2.528	1,85	5,82	71,69	152,2400	145,4583	147,3600	162,9500	312,2300	287,0000	142.931,74		285,450	1,88	523,88	
Sep. 26	2.596	1,89	5,84	72,18	153,0100	146,2633	147,3000	162,5000	306,8600	286,0000	138.148,26		285,450	1,87	518,56	
Sep. 27	2.691	1,93	5,62	71,73	153,3100	146,5583	147,3100	162,1000	305,5400	290,0000	135.472,73		287,700	1,88	517,36	
Sep. 28	2.665	1,88	5,69	70,81	153,6100	146,8383	147,3500	162,1000	307,6200	290,0000	138.023,36		281,330	1,83	517,64	
Sep. 29	2.702	1,76	5,80	71,72	153,9000	147,0900	147,2900	162,1000	304,2900	288,0000	138.004,48		281,330	1,83	518,37	
Sep. 30	2.702	1,69	5,86	72,34	154,2500	147,3150	147,3150	161,8000	308,9600	288,0000	139.115,09		287,610	1,86	501,47	
Oct. 3	2.702	1,71	5,81	72,34	155,3300	148,2433	159,5000	174,4500	306,9800	284,0000	145.040,88		287,610	1,85	375,5	504,87
Oct. 4	2.683	1,71	5,77	73,38	155,6700	148,5767	158,7000	173,7000	308,2000	282,0000	144.898,86		284,000	1,82	384,0	504,87
Oct. 5	2.768	1,54	5,90	73,34	155,9000	148,9133	158,3500	173,3000	309,6700	282,0000	146.694,74		281,020	1,80	394,5	503,31
Oct. 6	2.771	1,46	5,86	73,23	156,2900	149,1983	158,1300	172,8500	307,3800	277,0000	144.617,60		281,020	1,80	400,0	498,99
Oct. 7	2.800	1,46	5,86	73,23	156,2900	149,1983	158,1300	172,8500	307,3800	277,0000	144.617,60		281,020	1,80	400,0	502,30
Oct. 10	2.800	1,46	5,86	73,23	156,2900	149,1983	158,1300	172,8500	307,3800	277,0000	144.617,60		281,020	1,80	400,0	502,30
Oct. 11	2.824	1,60	5,84	73,29	157,7600	150,7283	157,7400	172,1000	305,6600	280,0000	136.956,11		291,130	1,85	401,5	505,70
Oct. 12	2.821	1,64	5,83	73,82	157,9600	151,0267	157,5700	171,7000	307,4000	280,0000	136.370,29		288,050	1,82	397,0	512,95
Oct. 13	2.800	1,67	5,75	73,29	158,1900	151,3217	157,4200	171,6500	313,9400	291,0000	140.736,79		288,050	1,82	394,0	512,86
Oct. 14	2.827	1,71	5,86	72,59	158,2800	151,6283	157,1900	171,8000	313,1100	290,0000	137.264,43		282,460	1,78	387,0	508,45
Oct. 17	2.840	1,79	5,83	71,08	159,4500	152,5300	156,9400	171,2000	308,0900	287,0000	138.926,84		282,460	1,77	390,0	509,00
Oct. 18	2.789	1,83	5,82	71,97	159,7100	152,8250	156,9400	170,3000	304,1300	290,0000	137.515,84		279,570	1,75	390,0	504,13
Oct. 19	2.813	1,91	5,82	71,70	159,9400	153,1650	156,9400	169,8500	303,0300	292,0000	136.458,04		268,800	1,68	387,0	504,32
Oct. 20	2.798	1,91	5,81	71,88	160,2700	153,5000	156,9300	169,9000	304,0100	291,0000	136.112,69		268,800	1,68	391,0	511,30
Oct. 21	2.682	1,85	5,83	72,05	160,5700	153,8117	156,9300	170,0500	303,7000	291,0000	138.918,15		268,790	1,67	392,0	512,77
Oct. 24	2.522	1,87	5,79	72,13	161,5600	154,7367	156,9300	170,6000	303,9600	291,0000	139.706,61		268,790	1,66	390,0	504,32
Oct. 25	2.494	1,93	5,82	72,23	162,1000	155,0533	156,9300	170,5000	305,8200	289,0000	143.931,76		269,043	1,66	507,99	
Oct. 26	2.568	1,98	5,84	72,08	162,2200	155,3967	156,9300	169,5000	305,9300	289,0000	144.997,14		269,043	1,66	507,72	
Oct. 27	2.589	1,86	5,82	71,45	162,3000	155,6983	156,8900	169,4000	307,4800	291,0000	148.077,60		269,043	1,66	508,63	

CONTEXTO; Entrega N° 1.734; Octubre 31, 2022

ACTIVOS EN MONEDA EXTRANJERA Y PASIVOS MONETARIOS  
(millones)

Fecha	Oro, divisas y colocaciones us\$	Circulación monetaria \$	Cuenta corriente en \$ en el BCRA \$	Base monetaria \$	Cuenta corriente en US\$ en el BCRA \$	Letras y Notas del BCRA en \$ \$	Letras/notas BCRA LLIQ de '1t en \$ \$	Posición neta de pases \$	Pasivos financieros totales \$
19-12-30	44.781	1.153.405	741.976	1.895.381	535.776	0	747.344	431.248	3.609.749
20-12-31	39.410	1.897.825	572.435	2.470.260	918.582	0	1.648.036	1.141.434	6.178.312
21-12-31	39.182	2.677.964	860.770	3.538.734	1.178.312	20.891	1.909.783	2.688.736	9.336.456
A fin de									
Sep.21	42.911	2.182.415	757.922	2.940.337	1.171.291	12.381	1.965.431	2.170.303	8.259.744
Oct.21	42.817	2.222.021	787.268	3.009.289	1.187.706	12.689	2.097.561	2.283.976	8.591.220
Nov.21	41.530	2.326.807	809.335	3.136.142	1.155.246	15.804	2.198.421	2.166.607	8.672.220
Dic.21	39.182	2.677.964	860.770	3.538.734	1.178.312	20.891	1.909.783	2.688.736	9.336.456
Ene.22	37.589	2.665.796	965.251	3.631.047	1.263.626	30.030	3.469.732	1.091.118	9.485.554
Feb.22	37.018	2.708.918	963.084	3.672.002	1.309.299	43.899	3.924.785	679.933	9.629.918
Mar.22	43.137	2.645.803	867.983	3.513.786	1.283.782	45.930	4.011.763	677.469	9.532.730
Abr.22	42.007	2.677.179	832.355	3.509.534	1.416.125	49.150	4.548.822	653.808	10.177.439
May.22	41.561	2.803.704	964.104	3.767.808	1.453.946	46.797	4.741.580	690.049	10.700.181
Jun.22	42.787	3.071.287	910.634	3.981.921	1.442.654	42.677	5.319.148	1.170.860	11.957.260
Jul.22	38.232	3.234.472	1.082.527	4.316.999	1.506.415	45.351	5.645.548	891.566	12.405.879
Ago.22	36.734	3.170.761	1.020.623	4.191.384	1.600.899	42.027	5.833.592	995.387	12.663.289
Sep.22	37.625	3.195.014	904.035	4.099.049	1.626.652	42.109	6.729.403	1.489.049	13.986.262
2022									
Sep. 1	36.642	3.172.288	1.146.205	4.318.493	1.606.302	42.243	5.690.002	1.055.054	12.712.094
Sep. 5	36.577	3.179.087	1.229.291	4.408.378	1.621.215	42.502	5.690.002	1.075.523	12.837.620
Sep. 6	36.630	3.188.027	1.205.810	4.393.837	1.625.897	43.176	5.531.879	1.315.031	12.909.819
Sep. 7	36.861	3.190.327	1.064.238	4.254.565	1.620.554	43.267	5.511.904	1.553.314	12.983.604
Sep. 8	37.284	3.193.839	1.035.082	4.228.921	1.628.685	43.677	5.885.860	1.420.689	13.207.832
Sep. 9	37.508	3.194.344	949.496	4.143.840	1.620.736	43.940	5.885.860	1.546.969	13.241.345
Sep. 12	37.652	3.189.617	1.086.972	4.276.589	1.625.111	44.168	5.885.860	1.458.022	13.289.749
Sep. 13	37.753	3.184.089	989.536	4.173.625	1.627.786	44.876	6.124.469	1.379.975	13.350.731
Sep. 14	37.922	3.177.253	929.796	4.107.049	1.628.962	44.913	6.186.294	1.459.639	13.426.856
Sep. 15	37.916	3.168.305	1.096.510	4.264.815	1.635.540	44.871	6.213.090	1.363.038	13.521.354
Sep. 16	38.120	3.161.666	948.504	4.110.170	1.633.849	44.521	6.213.090	1.629.729	13.631.360
Sep. 19	38.251	3.156.024	1.128.204	4.284.228	1.643.468	44.659	6.213.090	1.513.272	13.698.716
Sep. 20	38.341	3.148.654	914.115	4.062.769	1.642.652	44.921	6.516.523	1.277.082	13.543.947
Sep. 21	37.593	3.144.122	887.893	4.032.015	1.641.827	44.892	6.551.578	1.363.354	13.633.666
Sep. 22	36.141	3.144.600	937.864	4.082.464	1.641.814	44.946	6.650.295	1.357.409	13.776.928
Sep. 23	36.075	3.149.198	921.700	4.070.898	1.640.140	43.924	6.650.295	1.407.534	13.812.790
Sep. 26	36.309	3.155.796	939.123	4.094.919	1.642.455	43.807	6.650.295	1.448.151	13.879.627
Sep. 27	36.570	3.163.829	1.004.213	4.168.042	1.644.733	42.652	6.715.769	1.387.656	13.958.851
Sep. 28	36.839	3.172.131	866.812	4.038.943	1.645.228	42.180	6.742.339	1.566.396	14.035.086
Sep. 29	37.278	3.186.657	991.698	4.178.355	1.638.948	42.705	6.729.403	1.556.356	14.145.767
Sep. 30	37.625	3.195.014	904.035	4.099.049	1.626.652	42.109	6.729.403	1.489.049	13.986.262
Oct. 3	37.671	3.206.172	984.486	4.190.658	1.642.057	42.510	6.729.403	1.412.583	14.017.212
Oct. 4	37.752	3.230.217	926.473	4.156.690	1.645.557	42.858	6.877.602	1.328.028	14.050.736
Oct. 5	37.832	3.255.940	1.040.509	4.296.449	1.673.463	42.677	6.822.857	1.296.512	14.131.958
Oct. 6	36.547	3.273.671	1.038.704	4.312.375	1.679.869	43.991	6.910.684	1.227.451	14.174.370
Oct. 11	40.123	3.280.624	1.070.563	4.351.187	1.693.080	44.848	6.911.648	1.192.044	14.192.806
Oct. 12	40.074	3.272.869	900.370	4.173.239	1.706.486	46.055	6.917.078	1.358.665	14.201.523
Oct. 13	40.052	3.263.500	945.731	4.209.231	1.714.582	46.902	7.057.014	1.195.773	14.223.502
Oct. 14	39.263	3.254.104	883.309	4.137.413	1.721.439	46.726	7.057.014	1.267.036	14.229.627
Oct. 17	39.192	3.244.567	975.921	4.220.488	1.738.085	47.028	7.057.014	1.240.013	14.302.627
Oct. 18	39.200	3.235.652	1.007.664	4.243.316	1.744.958	46.980	7.032.434	1.324.939	14.392.628
Oct. 19	39.085	3.224.645	940.221	4.164.866	1.751.673	46.712	7.023.014	1.400.734	14.386.999
Oct. 20	39.788	3.217.987	1.001.628	4.219.615	1.747.789	46.616	6.906.454	1.513.290	14.433.764
Oct. 21	39.737	3.215.527	960.551	4.176.078	1.752.023	46.827	6.906.454	1.521.745	14.403.127
Oct. 24	39.666	3.214.861	1.037.359	4.252.220	1.764.557	46.721	6.906.454	1.485.499	14.455.451
Oct. 25	39.679	3.215.411	958.046	4.173.457	1.759.210	46.510	6.926.836	1.618.249	14.524.262
Oct. 26	39.697	3.218.329	988.997	4.207.326	1.730.925	46.875	6.939.796	1.562.431	14.487.353

CONTEXTO; Entrega N° 1.734; Octubre 31, 2022

AGREGADOS MONETARIOS DEL SISTEMA FINANCIERO  
(millones)

Fecha	Total Depósitos y Circulante	Total Depósitos en pesos y dólares x TC libre	Depósitos en pesos					Depósitos en dólares				Circulante en poder del público en pesos	
			Total	Cuenta corriente Privado	Cuenta corriente Público	Caja de ahorro	Plazo fijo	Otros	Total	Caja de ahorro	Plazo fijo		Cta. Cte. y otros
Promedios													
2019	5.360.346	4.588.756	3.161.163	516.467	446.503	627.822	1.421.007	149.363	30.442	21.683	7.713	1.046	771.590
2020	7.974.265	6.670.379	5.290.870	1.038.730	670.794	1.204.105	2.034.775	342.466	19.679	13.646	5.159	874	1.303.886
2021	11.937.777	10.128.139	8.326.826	1.565.805	1.058.806	1.739.734	3.197.401	765.079	18.923	13.396	4.672	855	1.809.638
Sep.21	12.892.981	10.946.947	9.063.192	1.643.584	1.119.531	1.938.024	3.508.925	853.129	19.166	13.689	4.672	805	1.946.034
Oct.21	13.345.581	11.366.009	9.453.348	1.770.716	1.248.462	1.989.149	3.568.229	876.793	19.272	13.825	4.651	795	1.979.572
Nov.21	13.729.690	11.673.414	9.765.302	1.910.685	1.297.739	2.053.509	3.605.265	898.103	19.023	13.624	4.584	814	2.056.276
Dic.21	14.410.384	12.182.301	10.298.095	2.011.176	1.404.139	2.312.956	3.632.790	937.034	18.492	13.130	4.501	861	2.228.084
Ene.22	15.006.843	12.594.142	10.619.492	2.068.247	1.370.599	2.356.401	3.902.125	922.121	18.990	13.570	4.505	915	2.412.701
Feb.22	15.154.744	12.735.739	10.741.948	2.056.508	1.240.922	2.333.211	4.152.899	958.409	18.755	13.436	4.469	850	2.419.005
Mar.22	15.610.595	13.217.540	11.174.027	2.091.183	1.316.150	2.340.167	4.415.303	1.011.224	18.669	13.449	4.406	814	2.393.055
Abr.22	16.208.793	13.817.179	11.699.142	2.170.318	1.347.508	2.422.463	4.735.173	1.023.680	18.688	13.470	4.442	777	2.391.614
May.22	17.089.126	14.616.887	12.410.460	2.319.763	1.436.581	2.559.557	5.055.342	1.039.216	18.735	13.576	4.397	762	2.472.239
Jun.22	18.276.683	15.636.577	13.333.367	2.418.484	1.569.946	2.814.631	5.310.087	1.220.219	18.765	13.666	4.374	725	2.640.106
Jul.22	19.655.164	16.754.685	14.395.422	2.577.712	1.605.842	3.104.435	5.642.526	1.464.907	18.371	13.325	4.308	738	2.900.478
Ago.22	20.274.993	17.371.977	14.961.935	2.674.030	1.655.018	3.066.279	6.104.295	1.462.313	17.815	12.873	4.221	721	2.903.016
Sep.22	21.512.599	18.653.919	16.109.818	2.869.173	1.842.017	3.269.510	6.693.163	1.435.954	17.713	12.857	4.185	671	2.858.681
2022													
Sep. 1	20.739.519	17.909.636	15.452.723	2.749.973	1.538.840	3.386.724	6.445.206	1.331.980	17.675	12.776	4.197	702	2.829.883
Sep. 5	20.774.515	17.912.736	15.433.159	2.843.367	1.570.977	3.352.988	6.311.734	1.354.093	17.686	12.810	4.148	728	2.861.779
Sep. 6	20.841.509	17.978.562	15.491.732	2.795.781	1.564.101	3.408.216	6.409.367	1.314.267	17.690	12.815	4.179	696	2.862.947
Sep. 7	20.812.523	17.940.004	15.452.700	2.757.746	1.515.580	3.446.342	6.417.218	1.315.814	17.663	12.836	4.144	683	2.872.519
Sep. 8	21.007.612	18.130.142	15.634.561	2.771.726	1.636.661	3.458.319	6.469.736	1.298.119	17.677	12.845	4.153	679	2.877.470
Sep. 9	20.947.794	18.069.354	15.571.116	2.751.616	1.605.617	3.410.906	6.486.397	1.316.580	17.671	12.802	4.198	671	2.878.440
Sep. 12	20.951.184	18.069.358	15.554.221	2.838.622	1.742.210	3.223.616	6.391.507	1.358.266	17.678	12.824	4.176	678	2.881.826
Sep. 13	21.093.123	18.229.512	15.707.218	2.807.577	1.868.111	3.176.867	6.455.358	1.399.305	17.691	12.812	4.202	677	2.863.611
Sep. 14	21.247.315	18.390.922	15.858.034	2.893.871	1.852.318	3.232.550	6.498.286	1.381.009	17.728	12.836	4.213	679	2.856.393
Sep. 15	21.354.711	18.501.428	15.964.391	2.994.909	1.804.417	3.310.687	6.436.838	1.417.540	17.719	12.844	4.208	667	2.853.283
Sep. 16	21.412.649	18.563.373	16.018.890	2.827.993	1.917.532	3.153.474	6.691.212	1.428.679	17.732	12.853	4.218	661	2.849.276
Sep. 19	21.570.147	18.718.791	16.157.245	2.892.470	1.842.203	3.089.148	6.776.119	1.557.305	17.746	12.866	4.210	670	2.851.356
Sep. 20	21.640.962	18.799.146	16.229.041	2.868.677	2.013.502	3.035.601	6.869.627	1.441.634	17.770	12.883	4.221	666	2.841.816
Sep. 21	21.750.586	18.909.970	16.340.979	2.835.811	2.050.374	3.104.514	6.859.523	1.490.757	17.729	12.874	4.196	659	2.840.616
Sep. 22	21.858.753	19.013.045	16.436.743	2.853.148	2.024.587	3.127.152	6.925.918	1.505.938	17.747	12.894	4.208	645	2.845.708
Sep. 23	21.946.336	19.093.602	16.513.899	2.859.258	1.990.889	3.136.179	6.968.411	1.559.162	17.735	12.905	4.189	641	2.852.734
Sep. 26	22.103.597	19.235.972	16.639.798	2.944.825	1.999.166	3.170.823	6.934.816	1.590.168	17.750	12.926	4.160	664	2.867.625
Sep. 27	22.225.443	19.358.736	16.760.990	2.967.560	1.989.772	3.201.999	7.007.247	1.594.412	17.725	12.894	4.181	650	2.866.707
Sep. 28	22.393.196	19.536.211	16.935.264	3.009.703	2.032.612	3.302.523	7.042.902	1.547.524	17.713	12.905	4.159	649	2.856.985
Sep. 29	22.502.484	19.643.950	17.036.780	3.029.289	2.102.995	3.347.314	7.066.251	1.490.931	17.725	12.897	4.170	658	2.858.534
Sep. 30	22.590.627	19.727.843	17.116.685	2.958.713	2.019.895	3.583.777	7.092.752	1.461.548	17.725	12.898	4.162	665	2.862.784
Oct. 3	22.595.046	19.708.361	17.077.635	2.958.725	1.987.659	3.566.668	7.102.496	1.462.087	17.746	12.905	4.167	674	2.886.685
Oct. 4	22.580.510	19.692.233	17.055.442	2.977.349	1.862.765	3.536.287	7.195.828	1.483.213	17.747	12.889	4.182	676	2.888.277
Oct. 5	22.553.887	19.649.998	17.007.680	2.929.979	1.810.199	3.662.258	7.194.449	1.410.795	17.744	12.908	4.158	678	2.903.889
Oct. 6	22.545.271	19.623.688	16.976.313	2.815.153	1.822.327	3.653.622	7.261.705	1.423.506	17.744	12.897	4.180	667	2.921.583
Oct. 11	22.298.059	19.350.124	16.674.395	2.852.689	1.862.874	3.363.515	7.125.539	1.469.778	17.752	12.962	4.121	669	2.947.935
Oct. 12	22.423.211	19.497.023	16.817.960	2.857.593	2.064.733	3.327.535	7.144.159	1.423.940	17.739	12.931	4.146	662	2.926.188
Oct. 13	22.499.459	19.577.676	16.879.913	2.836.406	2.075.896	3.302.303	7.209.952	1.455.356	17.828	12.985	4.158	685	2.921.783
Oct. 14	22.621.388	19.701.694	17.010.443	2.799.243	2.134.004	3.313.138	7.291.868	1.472.190	17.749	12.902	4.169	678	2.919.694
Oct. 17	22.592.629	19.669.501	16.963.161	2.853.432	2.119.512	3.227.694	7.302.549	1.459.974	17.743	12.902	4.150	691	2.923.128
Oct. 18	22.784.085	19.868.947	17.154.622	2.876.729	2.125.033	3.190.282	7.386.106	1.576.472	17.761	12.918	4.164	679	2.915.138
Oct. 19	22.862.306	19.955.461	17.235.097	2.891.637	2.216.602	3.285.057	7.369.057	1.472.744	17.761	12.924	4.168	669	2.906.845
Oct. 20	22.936.424	20.031.386	17.305.840	2.880.886	2.250.902	3.266.104	7.413.041	1.494.907	17.756	12.913	4.177	666	2.905.038
Oct. 21	22.969.573	20.063.192	17.326.882	2.847.218	2.226.102	3.227.641	7.484.712	1.541.209	17.790	13.021	4.101	668	2.906.381
Oct. 24	22.996.626	20.081.793	17.325.159	2.931.474	2.191.865	3.187.742	7.434.197	1.579.881	17.815	13.106	4.045	664	2.914.833
Oct. 25	23.152.716	20.246.296	17.475.649	2.950.460	2.218.498	3.191.441	7.546.299	1.568.951	17.869	13.120	4.098	651	2.906.420
Oct. 26	23.277.237	20.372.160	17.590.404	3.005.995	2.144.342	3.313.472	7.529.152	1.597.443	17.901	13.152	4.093	656	2.905.077

INDICADORES ECONOMICOS MUNDIALES

Fecha	Tipos de cambio					Tasas de interés		Acciones			Oro (Nueva York, us\$/onza)	
	DEG	Libra	Euro	Yen	Yuan	Real	Prime (anual, %)	Libor	Nueva York Dow Jones	Nasdaq		Tokio Nikkei
	(us\$ por unidad)			(unidades por us\$)								
Promedios												
2019	1,3816	1,2765	1,1196	109,05	6,9096	3,946	5,28	2,32	26.377,39	7.927,04	21.696,28	1.392,13
2020	1,3933	1,2834	1,1416	106,78	6,9023	5,152	3,54	0,69	26.918,93	10.199,66	22.691,62	1.771,50
2021	1,4243	1,3756	1,1827	109,83	6,4503	5,397	3,25	0,20	34.042,51	14.371,30	28.838,71	1.798,33
Sep.21	1,4210	1,3730	1,1764	110,18	6,4583	5,279	3,25	0,15	34.719,35	15.038,99	29.921,23	1.778,40
Oct.21	1,4126	1,3696	1,1601	113,06	6,4255	5,538	3,25	0,17	35.055,52	14.879,01	28.586,20	1.776,48
Nov.21	1,4029	1,3468	1,1402	114,16	6,3901	5,563	3,25	0,23	35.846,56	15.816,31	29.395,78	1.817,93
Dic.21	1,3982	1,3315	1,1301	113,77	6,3680	5,662	3,25	0,31	35.652,75	15.480,34	28.526,29	1.791,28
Ene.22	1,4001	1,3550	1,1317	114,83	6,3563	5,538	3,25	0,42	35.477,84	14.548,63	27.973,62	1.816,62
Feb.22	1,4012	1,3539	1,1343	115,20	6,3358	5,195	3,25	0,71	34.620,02	13.881,20	27.067,16	1.859,79
Mar.22	1,3823	1,3176	1,1019	118,51	6,3449	4,985	3,37	1,21	34.026,80	13.628,72	26.594,66	1.950,68
Abr.22	1,3648	1,2958	1,0824	126,17	6,4279	4,754	3,50	1,64	34.321,48	13.392,11	27.034,03	1.936,65
May.22	1,3423	1,2453	1,0577	128,95	6,7001	4,960	3,93	2,02	32.417,35	11.844,34	26.676,24	1.846,30
Jun.22	1,3382	1,2329	1,0564	133,77	6,6949	5,054	4,41	2,59	31.375,90	11.390,71	26.958,39	1.834,60
Jul.22	1,3175	1,1987	1,0177	136,76	6,7339	5,366	4,86	3,19	31.562,08	11.599,07	26.977,30	1.733,09
Ago.22	1,3146	1,1995	1,0128	135,21	6,8022	5,143	5,50	3,51	33.009,56	12.570,26	28.328,52	1.762,48
Sep.22	1,2909	1,1334	0,9907	143,18	7,0194	5,237	5,77	4,00	30.686,61	11.414,79	27.413,69	1.678,82
2022												
Sep. 1	1,3019	1,1559	1,0004	139,50	6,9033	5,200	5,50	3,70	31.656,42	11.785,13	27.661,47	1.696,60
Sep. 2	1,3002	1,1567	0,9993	140,05	6,9019	5,187	5,50	3,74	31.391,59	11.648,11	27.650,84	1.696,60
Sep. 5	1,3002	1,1567	0,9993	140,05	6,9019	5,187	5,50	3,69	31.391,59	11.648,11	27.619,61	1.696,60
Sep. 6	1,2953	1,1574	0,9928	141,00	6,9433	5,222	5,50	3,71	31.145,30	11.544,91	27.626,51	1.700,40
Sep. 7	1,2909	1,1446	0,9885	144,12	6,9670	5,240	5,50	3,75	31.581,28	11.791,90	27.430,30	1.715,30
Sep. 8	1,2973	1,1544	1,0009	144,40	6,9631	5,215	5,50	3,78	31.774,52	11.862,13	28.065,28	1.708,00
Sep. 9	1,3024	1,1614	1,0049	143,76	6,9201	5,163	5,50	3,81	32.151,71	12.112,31	28.214,75	1.716,20
Sep. 12	1,3048	1,1683	1,0155	142,80	6,9201	5,118	5,50	3,81	32.381,34	12.266,41	28.542,11	1.728,10
Sep. 13	1,3068	1,1730	1,0175	142,58	6,9239	5,179	5,50	3,84	31.104,97	11.633,57	28.614,63	1.705,00
Sep. 14	1,2974	1,1563	0,9990	144,45	6,9649	5,177	5,50	4,01	31.135,09	11.719,68	27.818,62	1.696,50
Sep. 15	1,2949	1,1506	0,9992	143,25	6,9719	5,220	5,50	4,06	30.961,82	11.552,36	27.875,91	1.665,40
Sep. 16	1,2942	1,1407	0,9954	143,02	7,0195	5,288	5,50	4,12	30.822,42	11.448,40	27.567,65	1.671,70
Sep. 19	1,2941	1,1407	0,9990	143,02	7,0184	5,236	5,50	4,12	31.019,68	11.535,02	27.567,65	1.666,20
Sep. 20	1,2950	1,1439	0,9986	143,23	7,0089	5,170	5,50	4,18	30.706,23	11.425,05	27.688,42	1.659,70
Sep. 21	1,2901	1,1342	0,9906	143,70	7,0526	5,169	6,25	4,12	30.183,78	11.220,19	27.313,13	1.664,60
Sep. 22	1,2881	1,1295	0,9884	144,45	7,0924	5,167	6,25	4,18	30.076,68	11.066,81	27.153,83	1.670,80
Sep. 23	1,2800	1,1031	0,9754	144,45	7,1070	5,225	6,25	4,20	29.590,41	10.867,93	27.153,83	1.645,30
Sep. 26	1,2720	1,0724	0,9646	144,00	7,1530	5,354	6,25	4,25	29.260,81	10.802,92	26.431,55	1.623,30
Sep. 27	1,2719	1,0803	0,9644	144,45	7,1521	5,350	6,25	4,21	29.134,99	10.829,50	26.571,87	1.626,50
Sep. 28	1,2669	1,0654	0,9565	144,66	7,2392	5,359	6,25	4,17	29.683,74	11.051,84	26.173,98	1.660,40
Sep. 29	1,2759	1,0832	0,9706	144,35	7,2060	5,391	6,25	4,21	29.225,61	10.737,51	26.422,05	1.658,50
Sep. 30	1,2799	1,1066	0,9748	144,74	7,0958	5,406	6,25	4,23	28.725,51	10.575,62	25.937,21	1.662,40
Oct. 3	1,2807	1,1199	0,9764	144,85	7,0958	5,200	6,25	4,27	29.490,89	10.815,44	26.215,79	1.692,90
Oct. 4	1,2881	1,1348	0,9891	144,70	7,0958	5,140	6,25	4,24	30.316,32	11.176,41	26.992,21	1.721,10
Oct. 5	1,2900	1,1368	0,9915	143,93	7,0958	5,214	6,25	4,28	30.273,87	11.148,64	27.120,53	1.711,40
Oct. 6	1,2873	1,1261	0,9860	144,58	7,0958	5,200	6,25	4,31	29.926,94	11.073,31	27.311,30	1.711,70
Oct. 7	1,2825	1,1196	0,9797	145,02	7,0958	5,221	6,25	4,38	29.296,79	10.652,41	27.116,11	1.700,50
Oct. 10	1,2825	1,1196	0,9797	145,02	7,0958	5,221	6,25	4,43	29.202,88	10.542,10	27.116,11	1.667,30
Oct. 11	1,2765	1,1069	0,9723	145,73	7,1853	5,206	6,25	4,45	29.239,19	10.426,19	26.401,25	1.678,70
Oct. 12	1,2759	1,1081	0,9706	146,18	7,1707	5,209	6,25	4,49	29.210,85	10.417,10	26.396,83	1.670,30
Oct. 13	1,2764	1,1155	0,9739	146,85	7,1903	5,301	6,25	4,54	30.038,72	10.649,15	26.237,42	1.670,00
Oct. 14	1,2765	1,1246	0,9717	147,37	7,1815	5,282	6,25	4,69	29.634,83	10.321,39	27.090,76	1.641,70
Oct. 17	1,2766	1,1281	0,9739	148,58	7,2021	5,271	6,25	4,67	30.185,82	10.675,80	26.775,79	1.657,00
Oct. 18	1,2788	1,1260	0,9835	148,90	7,1901	5,269	6,25	4,72	30.523,80	10.772,40	27.156,14	1.649,00
Oct. 19	1,2762	1,1256	0,9778	149,18	7,2180	5,280	6,25	4,74	30.423,81	10.680,51	27.257,38	1.627,50
Oct. 20	1,2769	1,1215	0,9811	149,93	7,2332	5,217	6,25	4,83	30.333,59	10.614,84	27.006,96	1.630,80
Oct. 21	1,2727	1,1126	0,9730	150,38	7,2476	5,191	6,25	4,88	31.082,56	10.859,72	26.890,58	1.651,00
Oct. 24	1,2772	1,1304	0,9851	146,00	7,2586	5,274	6,25	4,88	31.499,62	10.952,61	26.974,90	1.648,70
Oct. 25	1,2780	1,1330	0,9861	149,00	7,3072	5,309	6,25	4,92	31.836,74	11.199,12	27.250,58	1.641,10
Oct. 26	1,2906	1,1566	1,0023	148,16	7,2182	5,324	6,25	4,93	31.839,11	10.970,99	27.431,84	1.664,40
Oct. 27	1,2904	1,1561	1,0037	146,11	7,2334	5,300	6,25	4,93	32.033,28	10.792,88	27.345,24	1.664,00